



Todas y todos
somos **reinserción** y
seguridad pública
gendarmeria.gob.cl



Escuela de Gendarmería
del Gral. Manuel Bulnes Prieto
Formamos personas que cambian personas

Comunicado de prensa

Jueves 23 de mayo de 2024

En relación a la situación que afectó a un gendarme alumno de la Escuela de Formación Penitenciaria, quien habría sido víctima de agresión y acoso por parte de dos de sus pares el pasado 2 de mayo, la Escuela de Gendarmería de Chile informa lo siguiente:

Una vez conocido el hecho, la Dirección del plantel instruyó la realización de una investigación interna y determinó la desvinculación inmediata de los dos gendarmes alumnos involucrados, por su responsabilidad en la agresión y por el registro y difusión de lo ocurrido a través de redes sociales, respectivamente.

Paralelamente, se acompañó al alumno afectado en el proceso de denuncia ante Carabineros, que, a su vez y conforme a protocolo, dio cuenta al Ministerio Público, ante la eventualidad que lo ocurrido pudiera ser constitutivo de delito. Asimismo, se hace presente que el joven estudiante cuenta con apoyo permanente de una dupla psicossocial de la Escuela Institucional.

En esa misma línea y precisamente en razón de haber una investigación en curso, no es posible entregar mayores antecedentes, no obstante, la Escuela de Gendarmería expresa su total rechazo a actitudes y prácticas totalmente contrarias a valores esenciales del proceso formativo, como el respeto, la tolerancia y trabajo en equipo, así como respecto del mínimo exigible a nivel conductual, de quien a futuro se desempeñará como funcionario público.